

2024-08-28

### Rojo de la Vega acusa al TECDMX por querer anular elección en Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://enlaceinformativo.mx/rojo-de-la-vega-acusa-al-tecdmx-por-querer-anular-eleccion-en-cuauhtemoc/>

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de Cuauhtémoc, se presentó en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) para realizar una clausura simbólica ya que asegura que el organismo electoral pretende anular la elección en la demarcación por presunta violencia política de género en contra de su adversaria, Catalina Monreal.

Rojo de la Vega señaló al magistrado, Armando Ambriz, por querer interferir en los resultados de las elecciones, dijo estar dispuesta a recurrir a la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) si continúan con estas declaraciones.

"Vengo a denunciar frente a su sede, para que me escuche bien y el magistrado presidente Armando Ambriz, el compadre criminal de esta familia, que están circulando un proyecto para anular la elección en Cuauhtémoc, violando la ley y pasando por encima de la voluntad ciudadana, todo por cumplir con el encargo de la familia real", expresó.

La funcionaria de la oposición estuvo acompañada por Xóchitl Gálvez, excandidata a la presidencia, Santiago Taboada quien buscaba la Jefatura de Gobierno, dirigentes del partido y activistas, el mitin colocó "sellos de clausura" y lonas para bloquear el acceso a las instalaciones.

"Han inventado todas las ilegalidades, sacaron supuestos de rebases de topes, revivieron quejas que habían sido desechadas por el Instituto Electoral y les ordena en qué sentido deben de investigar, todo lo absurdo para encontrar una ruta que los lleve a robarse una elección", precisó Rojo de la Vega.

El compadre criminal Armando Ambriz pretende anular la elección de Cuauhtémoc usando la VPG como pretexto. Si creyeron que nos daríamos por vencidas, no saben con quién se toparon; existo porque resisto. Con la lucha feminista, NO. Con la Cuauhtémoc, NO. #ResisteCuauhtémoc pic.twitter.com/tp0OvWUlyd

NO HAY MOTIVOS PARA ANULAR ELECCIÓN

Xóchitl Gálvez aclaró aseguró que el TECDMX no tiene elementos para anular la elección puesto que la contienda se llevó a cabo entre mujeres y añadió que decirle a una candidata "sus verdades" no se considera como delito por violencia política de género.

"Yo le pediría a Armando Ambriz que no le busque tres piezas al gato, aquí no hubo violencia política en razón de género. La violencia política en razón de género es cuando a ti como mujer te impiden llegar a un cargo político por el hecho de ser mujer o te impiden ejercer el cargo político, pero ahora pareciera que decirte corrupta, ya es violencia política, pues no", comentó.

Taboada también se pronunció al respecto al respaldar a la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, aseguró que seguirá acompañando a su compañera de partido para defender la democracia y la voluntad popular.

Alessandra Rojo de la Vega 'clausura' el Tribunal Electoral de CDMX"Venimos en resistencia pacífica contra la corrupción, el tráfico de influencias, así como el uso de la violencia política en razón de género", la alcaldesa electa de @AlcCuauhtemocMx, @AlessandraRdlv, protestó,... pic.twitter.com/85sKeAWIL2

FUENTE ; DIARIO DE MEXICO